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19/07/2022 — Ata da Reuniao Ordinaria do Conselho Municipal da Pessoa com
Deficiéncia (CMPCD) no ano de 2022 do Triénio de 2022/2025. Aos dezenove
dias do més de julho de 2022, as 09h00 em primeira chamada e as 09h15 em
segunda chamada, de modo presencial, no espaco do IRCT (Instituto dos Cegos
Trabalhadores), localizado 4 Rua Dr. Cléu de Oliveiro Roma, 200, Jardim Morumbi,
teve inicio a reuniao que contou com a participagdo dos membros do Conselho
Municipal da Pessoa com Deficiéncia.
Justificou presenga nesta reuniao, a conselheira Andressa Regina de Lazaro,
representante da Associacao Renascer.
Pelo poder publico estavam presentes a Presidente do CMPCD Shaila Duduch de
Gois (SMM), Janaina Canuto Dias (Semas), Lucinéia Oliveira Figueiredo (SMS)
Erica Volpe Marangoni, (SME) Gustavo Falorolli Netto (SMTT), Mariana Morasco
Chiavatelli Penteado, (SMO) e a Secretaria Executiva Patricia de Cassia Paiva.
Representando a sociedade civil, S6nia Regina Atique, vice-presidente do CMPCD
(Instituto Point Down), Dr. Wilson Pereira (OAB), Dr. Marcelo Lavezzo (OAB),
Romiro Pedro da Silva (IRCT) e Eder Jacob de Souza (ARCD)
A Presidenta Shaila faz a abertura da reunido dando as boas-vindas a todos os
conselheiros presentes, se apresentou, apresentou os componentes da mesa
diretora, apresentou a Patricia (secretaria executiva) e pediu para Os novos
conselheiros se apresentarem. Apds todos se apresentarem, da inicio ao momento
de aprovagaodaata e, tendo em vista ela nao ter participado da reuniao anterior
por motivos de satide, passa a palavra para a mesa diretora, para que eles falem
sobre as sugestées de alteragdes que o dr. Wilson havia solicitado. Eder inicia
falando que nao esteve presente nas reunides anteriores, pois era a Daniele que
representava a ARCD, mas sabe e reconhece a importancia da representatividade
da Apae no Conselho, contudo acha melhor nao acatar as alteracées. Mariana fala
em seguida, dizendo que o foco da reuniao estava em defendero Sr. Valdir Nonato e
que a ata € o espelho da reuniao e que na reuniao deveria se tratar de coisas mais
importantes. Dr. Wilson pede a palavra e fala que a ata estava com frases quebradas
e desconexas e que o foco nao foi defender o Sr. Valdir e que talvez 0 mesmo
realmente nao tenha entendido direito o processo e que se ele saisse da presidéncia
ele nao poderia ser conselheiro. Dr. Wilson fala da importancia de constar a opiniao
dele, como conselheiro, na ata. Shaila informa que a propria instituicao (APAE)
entrou em contato com o Setor de Conselhos, logo apés a reuniao para se desculpar
referente ao ocorrido, solicitando a ata da reunido em que o Sr. Valdir teria desistido
da candidatura e que a mesma foi enviada e que nado houve mais questionamentos
por parte da entidade. Mariana, complementa que também acha melhor nao acatar
as sugestoes de alteragao ao texto por entender que nao havia necessidade.
Janaina sugere uma pequena alteracao na ata referente a uma fala que lhe foi
atribuida, mas nao quefoi ela quem disse. A presidente pergunta se alguém se opée
a decisao da mesadiretora em naoaceitar as sugest6es, nado havendo oposi¢ées e
sendo solicitado pelo Dr. Wilson que constasse a rejeicao em ata.
Em seguida Shaila inicia os avisos e expde sobre a primeira reuniao que ocorreu
entre a mesa diretora para decidir as pautas e que essas reunides terdo
periodicidade mensal. Comenta que fazendoa leitura da ata conseguiu perceber que
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existem varias duvidas referente ao CMPcD, devido a desorganiza¢gao do Conselho,
que ja vem de algum tempo, devido a regimento interno antigo e, portanto, espera
que o trabalho conjunto de todos da MesaDiretora seja frutifero.
Passa para os expedientes, informando que foi enviado para a PGM um oficio
solicitando parecer referente a fixagdo de mandatos de um, dois e trés anos e que o
entendimento da PGM foi de que isso ja deveria ter sido feito em 2006 ou em algum
outro mandato, faz a leitura do parecer e sugere nao fazer essa fixagao de periodoaté que o regimento interno, que esta sendo revisado, seja colocado em pauta naPlenaria e votado. Coloca a sugestao em votacao e todos concordam.Dr. Wilson diz
ter ficado na duvida se é para a pessoa ou se € para a entidade que vale a fixagao
de mandato e diz que também acha que as entidades poderiam ter mais de uma
vaga no Conselho. Sr. Romiro fala que quer fazer uma sugestao para incluir no edital
de vacancias, de que as entidades tenham mais de uma vaga no Conselho. Lucinéia
pergunta se tem outros Conselhos que fazem essa fixacdo de mandatos, Shaila ePatricia esclarecem que apenas encontraram o CMDCA e 0 CMAS que seja assim,
contudo sao conselhos deliberativos e possuem normas proprias. Mariana esclarece
que nao encontrou nenhum outro Conselho com essa fixacdo de prazo de mandato.
Shaila complementa que assim todo ano teria eleigao e que assim fica confuso e
improdutivo, o que Lucinéia concorda. Shaila segue a reuniao falando sobre
denuncia que recebemosreferente dificuldade de uma pessoa com deficiéncia com
0 atendimento no INSS, que foi enviado para a Secretaria Municipal de Assisténcia
Social e ainda nao obtivemos retorno. Comunica sobre uma ficha SINAN que o
Conselho recebeu apenas para ciéncia. Fala que o Conselho recebeu um e-mail do
dr. Wilson solicitando as atas das reunides a partir de outubro de 2021, pois seu
celular estava com problemas. Patricia fala que as atas foram enviadas conforme
solicitagao, mas que todas as atas sao sempre enviadas juntamente com as
convocac¢des por e-mail e pelo grupo do whatsApp. Dr. Wilson informa nao ter
percebido que os e-mails estavam na caixa de “quarentena” e pede desculpas. Em
seguida Shaila fala do email do Vitor (funcionario de parceria do departamento pcd),
solicitando informagées sobre o horario das reunides do CMPcD, fala também sobre
oO convite que recebemos por e-mail para conhecermos o candidato a deputado
federal Marcos da Costa, comunicando que estara aqui no municipio. Informa que,
por se tratar de cunho politico-partidario, optou por nao responder. Lucinéia fala que
se for de cunhopolitico que é melhor nem dar ciéncia, pois o Conselho nao deve tercunhopartidario. Dr. Lavezzo diz que quer fazer uma ressalva e diz que temos quedeixar as portas abertas e solicitar propostas. Lucinéia fala que no Conselho nao
devemos ter o toma la-da-ca e fala também que temos queter clareza do que fazer
neste momento atual, pois estamos em ano eleitoral. Mariana pede a palavra e diz
que apenas foi enviado um convite e que se tivessem demostrado interesse em
conhecer o Conselho é diferente, ai sim seria até falta de respeito ndo responder.
Shaila sugere que esses convites sejam apreciados pela mesa diretora
primeiramente, para decisdo do que fazer, apdos isso dar ciéncia a plenaria.
Passando para a primeira pauta, a presidente fala que fez o edital de vacancia
conforme regimento interno e leis do CMPcD, fala da composi¢ao da comissao
eleitoral e pergunta quem gostaria de fazer parte. Eder se pronuncia e diz que pode
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fazer parte, dr. Marcelo também se dispde a compor a comissao, Shaila fala que
Patricia também fara parte, como suporte, Mariana se dispde a participar e Erica
tambem se predisp6e a participar. Shaila fala que a Comissdo tera que fazer
algumas reunides para acertar alguns pontos do edital, mas que ele esta
praticamente pronto, Dr Wilson sugere que o edital seja enviado para as entidades,
Shaila e Patricia dizem queisto ja é feito, ele fala também da Alma Autista que agoraesta em Bady Bassitt, Lucinéia fala da AMA e Shaila fala de conversar com a
Daniela.
Continuando para a segunda pauta, a presidente fala sobre as datas do edital, que
ja estamos um poucoatrasados e sugere que 0 edital seja publicado até o dia 05/08,
correndo seus prazos normalmente e tendo o dia 16/09 como data para posse dos
conselheiros eleitos. Finaliza essa pauta falando de todos os tramites para
publicagaoeeleicao.Como terceira pauta Shaila passa a palavra para o conselheiro Eder, que falara
sobre a pauta orientagaéo pedagdgica para rede municipal e explica que a ARCD,
fara uma orientacao sobre deficiéncias na rede municipal e que sera nos dias 02, 22,
29 de agosto e 05 de setembro, que as orientagdes so voltadas para os
professores da educagao especial e que o intuito €é que o educador consiga detectar
deficiéncias. Sera totalmente gratuito e Janaina pede que esta acdo seja divulgada
no grupo de whatsApp.
Finalizando a reuniao, Shaila pede sugestdes de local para o préximo encontro do
més de agosto e Eder fala que pode ser na ARCD.
Shaila comenta da solicitagéo do Dr. Wilson quanto a dar ciéncia ao conselho
referente a visita dele a Associacao Fraternidade Sao Francisco de Assis, que fica na
cidade de Jaci e abre fala para ele. O conselheiro expde que é uma Associacao sem
fins lucrativos que atendem os mais necessitados, que o lar emprega a maioria dos
municipes de Jaci, e que muitas pessoas atendidas por eles foram simplesmente
abandonadas pela familia, disse que falou com o frei Francisco Belotti, que é
coordenador da instituigao. Elogia o trabalho desenvolvido pela instituigao e propée
que os conselheiros venham a conhecer.
Sem mais a tratar a presidente Shaila agradece a participacao e colaboracao de
todos, encerrando a reuniado. E nos, Eder Jacob de Souza, Mariana Morasco
Chiavatelli Penteado e Patricia de Cassia Paiva lavramosa presenteata.
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Patricia de Cassia Paiva
Secretaria executiva do CMPCD
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